



Bacolod, Philippinen, 05.07.2020

## Fahrt in den Neckar, 16. Generalversammlung und Diverses

Liebe Mitglieder, Gönner und Freunde vom Willi

Wie Sie ja schon selbst feststellen durften, ist im täglichen Leben eine gewisse Normalität eingetreten. Wobei die Pandemie die Welt mit Rekordzahlen weiterhin im Griff hält.

### Informationen:

Wir haben erfahren, dass sich eines unserer Vereinsmitglieder aus den USA mit dem Coronavirus angesteckt hat. Wir hoffen, dass er die Krankheit gut übersteht und wünschen ihm gute Besserung.

Leider mussten wir innerhalb kürzester Zeit zwei Todesfälle melden. Unser Vorstandsmitglied Ruedi Gschwind und unser langjähriges Mitglied Manfred Franz sind ihren langjährigen Krankheiten erlegen. Die Nachrufe sind auf unserer Webseite aufgeschaltet.

### Neckarfahrt und Generalversammlung:

Die Neckarfahrt haben wir definitiv gestrichen. Es ist jetzt noch offen, ob wir Ende August / Anfang September 2020 mit Willi nach Mannheim fahren und dort unsere 16. ordentliche Generalversammlung durchführen.

### Anlässe:

Wir haben uns zur Teilnahme am Treffen des „European Network of River Museums“ (Europäisches Netzwerk der Flussmuseen) vom 16. bis 18.09.2020 im Odra/Oder Museum Wrocław (Breslau), Teil des Fundacja Otwartego Muzeum Techniki (FOMT), Wrocław" (Offenes Museum für Technik-Stiftung, Breslau), in Polen angemeldet.

### Webseite:

In unserer 4. Information zur Coronavirus-Pandemie vom 15.05.2020 hatten wir über den Plan informiert, in unregelmässigen Zeitabständen Beiträge über unseren Willi und den Verein auf unserer Webseite aufzuschalten. Wir haben die erste Geschichte „Wie alles begann“ erstellt. Es folgt nun „Gründung des Vereins“, „die Entstehung unserer Flagge“ usw. Leider verzögert sich die Aufschaltung dieser Geschichten auf unserer Webseite durch den damit verbundenen zu grossen Arbeitsaufwand. Diese Berichte per Post zu versenden ist eine Preisfrage, und wir nehmen Abstand von dieser Lösung. Wir bedauern diese Entwicklung sehr und entschuldigen uns an dieser Stelle bei unseren Mitgliedern für die Verzögerung.

G. Baumgartner  
Präsident des Vereins Historische Binnenschifffahrt